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Mesa Directiva de la Sociedad Estudiantil 2021-2022 

 

Escuela de Nivel Medio Superior Centro Histórico León 

 

En el presente documento se expone a la comunidad universitaria las acciones realizadas por la mesa 

directiva de la ENMS Centro Histórico León durante el periodo 2021-2022, en el cual se pudieron concretar 

acciones en beneficio de la comunidad estudiantil siguiendo el espíritu educativo y social de la Universidad 

de Guanajuato. 

 

 Torneo deportivo: El torneo deportivo fue una iniciativa de la secretaría de deporte, aquí se realizó 

una serie de competencias para lograr los primeros tres lugares de cada deporte que se ofertó (fútbol. 

Volibol y basquetbol). En este torneo participaron alrededor de 40 equipos, quienes tuvieron el apoyo 

de la comunidad estudiantil durante cada participación: carteles, gritos, porras, etc. Tuvo una 

duración de aproximadamente dos meses y se les dio un premio a los primeros 3 lugares de cada 

disciplina. 

 Semana del estudiante: Durante esta semana se realizaron diversas actividades como el concurso de 

baile, canto, talentos. Se pusieron puestos de registro civil y se realizó una kermés donde los 

estudiantes pudieron emprender, ya que el dinero generado fue para su uso personal. También 

hubo participación del grupo de ensamble, quienes nos brindaron un concierto que puso a bailar a 

todos los estudiantes. 

 Semana temática: Esta semana se juntó con la semana del estudiante, y el poder volver tener esta 

bonita tradición luego de la pandemia significó mucho para la mayoría de nosotros. 
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Ejes: el presente informe se divide en ejes para mayor detalle de la comunidad universitaria: 

 

Deportivo: Como parte de nuestro proyecto deportivo, se creó un torneo dentro de las instalaciones de 

nuestra ENMS, el cual logró juntar y unificar a diversos alumnos, quienes compitieron con gran 

motivación en los torneos de fútbol femenil y varonil, básquetbol y volibol; la final se llevó a cabo en la 

deportiva de león y se otorgaron diversos premios los cuales fueron brindados por desarrollo estudiantil. 

 

Liderazgo estudiantil: Durante toda nuestra gestión tomamos en cuenta las opiniones y necesidades de 

nuestra comunidad, escuchándolos, apoyándolos y motivándolos a participar en cada una de nuestras 

actividades tanto virtuales como presenciales. 

 

Cultura y arte: Se realizó el concurso de catrinas y catrines, donde hubo una gran participación y apoyo al 

evento, alrededor de 30 concursantes idearon su vestuario y lo presentaron en las instalaciones del colegio 

frente a un público limitado. 

 

Salud: Se realizó una feria de la salud, enfocada más que nada a la salud mental, donde se ofrecieron charlas 

impartidas por el departamento psicopedagógico; se abordaron temas como depresión, ansiedad y 

relaciones tóxicas. También se abrió un espacio para que varios estudiantes pudieran dar sus propias 

charlas y talleres, como activación física y consejos para evitar el estrés, entre otros. 

 

Emprendimiento: Durante la semana del estudiante se le permitió a los estudiantes vender comida o material 

hecho por ellos en la kermés, los ingresos generados fueron completamente para ellos y el evento fue un 

éxito ya que se vendió la mayor parte de todos los puestos. 

 

Conclusiones: Representar a la comunidad estudiantil fue un enorme reto para todos, hubo momentos en 

los que sentimos que nuestro barco se hundía en medio de la marea, pero cuando todo parecía gris, nuestra 

comunidad nos ayudó a levantarnos y navegar al ritmo de las olas. Ser parte de mesa directiva nos enseñó a 

liderar y organizar diversos eventos que muchas veces parecían estar sólo en nuestra mente, sin embargo 
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pudimos volverlos una realidad, cada idea era apoyada por el equipo, además de contar con el apoyo 

incondicional de nuestros directivos. En varias ocasiones nos dimos cuenta de la problemática que tenían las 

otras mesas directivas de las ENMS respecto a la participación y apoyo de sus directores, estamos 

agradecidos de no haber tenido esa problemática. Aprendimos a ser valientes y defender nuestras ideas, a 

forjar carácter e idear novedades, a ser generosos y aprender a escuchar, y sobre todo aprendimos, que ser 

parte de una mesa directiva nos ayudó a brillar. 


